

Detienen a exdirigente de la sección 8 del SNTE, Alejandro Villareal.

Por: Ricardo Holguín. El Heraldo de Chihuahua. 29/06/2018

El ex dirigente de la sección 8 del Sindicato de Trabajadores de la Educación (SNTE), Alejandro Villareal, fue detenido durante la madrugada y trasladado al Cereso de Aquiles Serdán por el presunto delito de peculado.

Luego de las investigaciones que realiza la Fiscalía General del Estado, se logró actuar en contra del ex dirigente quien es vinculado por un supuesto desvío de recursos.

El exlíder de los maestros del subsistema federalizado también es candidato del Partido Nueva Alianza por la vía plurinominal. Según información preliminar confirmada por la Fiscalía General, en las próximas horas será presentado ante un juez de control para confirmar la legalidad de su detención y se le formulará la imputación, relacionada con el manejo de recursos del SNTE y de la Secretaría de Educación.

El exlíder de los maestros del subsistema federalizado también es candidato del Partido Nueva Alianza por la vía plurinominal. Según información preliminar confirmada por la Fiscalía General, en las próximas horas será presentado ante un juez de control para confirmar la legalidad de su detención y se le formulará la imputación, relacionada con el manejo de recursos del SNTE y de la Secretaría de Educación.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: El Heraldo de Chihuahua

Fecha de creación

2018/06/29